

2 kgから9・7 kg W.M. また pathiae では、磁力を用いる F.T.測定時間が44秒から4秒まで改善。発症6年経過した患者に効果があつた例も伝えられた。

方で、弛緩性麻痺で反応が低下すると指摘。弛緩性麻痺に対応可能な電気刺激の選択運動介助電気刺激のVETSを使い分けるべきを強調した。

工学校創立30周年を記念した特別記念講演や教育講演、国際緊急救援隊医療チーム派遣活動報告などを予定している。特別記念講演は、日本

保存期CVD対策 腎代替療法に至る前にしておくべきこと、教育講演では、日本光電工業の松原功氏が、「NPV行政管理における安全管理」

あすから北大で道臨床工学会

技士会創立30周年を記念

第30回北海道臨床工学 R札幌医療センター臨床 う2日間、北京大学術交流会（会長・大富裕樹K工学科長）が、30日から会館で開かれる。道臨床

雙一ズに対応

船着のまちづくり

室といった取り組みを通して地域に密着。さまざまなニーズに柔軟に対応しつつ、町内会と連携して、たまちづくりを進めていく。移転新築した老健あお



卷之二

対応 キラタゾンおんあ
づくり カア

ぞらの跡施設を改修し、毎週月曜日には、健事を「ほくじ自由支援ホーム」推進委員が講師となり（高田康範代表）を開設。座つたままできる体操をその一部として、18年3メインとした参加無料の月にカンタキあおぞら「元気はつらつ体操」を（登録定員29人）を新設実施。近所から歩いてした。自立支援に加えられる距離にあり、毎

住民ひとりに住みやすい地域を目指している。

無料で使える地域交流空間「サロンあおぞら」を施設内に設置。スタッフのほか、町内会会員らも委員に加えた「カンタキあおぞら運営推進会議」で、サロンを活用しての看護小規模多機能サービスの理解につながる取り組みや、住民と共に30人ほどの住民が集まつてくる。第3火曜日は、「おひとり焼お茶会」も開催。1回100円の参加料で、お茶ごはんを食べながら、たたかまわおしゃべりして週し、気軽に交流できるとなつてゐる。

こうした取り組みの多くは、地域のボランティアが運営。地域住民の

介護・福祉等の相談を受ける「街かど相談室」や、3人以上のグループを対象に、スタッフが巡回して介護・福祉などについて

て話す「地域密着教室」などを通して、住民のさまざまな悩みや疑問に応えている。こうした活動をより多くの人に知つてもらおうと、「あおぞら壁新聞」を月1回発行し、周辺の

3町内会に配布。発行部数は900部に上っている。
地域住民や各種介護サービスのスタッフが参加する地域ケア会議や地域の研修会も同サロンで開催。今後は、趣味の活動などの利用も検討している。

あるに近づいていたけれども、それはそれで「おれはおれでいいから」として講演するほか、守谷祐司同学会副理事長がなぜ第一種M.E.技術

「植込み型心臓デバイス業務における臨床工技術の現状と今後の展望」など5題。一般演題、M-H管理、血液浄化、

、内視鏡・高気圧
素などの分野に分か
る。61題が発表される。
、30日午後6時30分か
、ANAKラウンジプラ
ホテル札幌(中央区)
創立30周年記念式典が
され、道臨床学技士
初代会長の井関竹男氏
が記念講演する。